



19° CAPÍTULO GENERAL

del INSTITUTO DE LA SAGRADA FAMILIA DE BURDEOS

N° 9

Suore della Santa Famiglia di Bordeaux, Via dei Casali Santovetti 58, 00165 Roma, Italia

22 Mayo

Escucha a Dios donde la vida llama Dios nos llama con pasión.

Después de la alegre y profunda experiencia del día anterior en la Plaza de San Pedro, las capitulares estaban preparadas para responder a la invitación del Dios de la vida a “Salir...”

Jesús sale acompañado de sus discípulos, camina, habla con ellos...Demos la bienvenida a Jesús en todos y en todo.

Invitadas a escuchar desde el corazón lo que Dios les está diciendo y las llamadas que les dirige, van expresando sencillamente las cuestiones que afectan a la mayoría en un mundo roto, que sufre.

Invitadas a escuchar al corazón y a oír lo que Dios está hablando y sugiriendo, las Capitulares expresan simplemente las cuestiones que les afectan más en un mundo dividido que sufre.

La llamada a la “escucha continua” expresada por una de ellas, describe bien la actitud de todas las capitulares.

La oración final basada en el Prefacio de las Reglas Generales que el Padre Noailles escribió en 1851, evocaba frases muy conocidas sobre diversas flores, la cercanía de los que viven bajo la ley común y sirve para subrayar la búsqueda de la novedad que se está dando en el Capítulo y la urgencia de su invitación: “Seguid adelante.”

El trabajo que se está llevando a cabo sobre el primer documento presentado a las capitulares genera un sentimiento de esperanza, casi de nacimiento como sucede con el tema de la MISIÓN orientada hacia el exterior, y el de la audacia que se va concretando.



Antes de enviar a las capitulares para terminar el trabajo que comenzaron el martes, Christine hizo algunos comentarios.

Refiriéndose a las palabras que el Papa pronunció ayer en la audiencia dijo que parecía que estaba hablando al Capítulo. Se entregaron algunas copias del texto completo de sus palabras.

Dijo también que en el Seminario Anual de SEDOS sobre la Misión / misionología que está celebrándose en Roma del 20 al 24 de mayo. El tema del Seminario es “Enviados por el Dios de las sorpresas; nuevas maneras de ser misioneras.

Una conferencia sobre la Misión nos afecta a todos. Tenemos que mirar hacia afuera si es que aún estamos mirando hacia dentro. La Sagrada Familia está aquí para la Misión en el mundo de hoy. En este sentido Christine mencionó una charla dada por María Pilar Benavente Serrano Msola: “Fe y Praxis” que podría proporcionar material de reflexión en esta etapa del Capítulo.

Misión y novedad estaban en sus mentes así como en el trabajo realizado sobre el Documento preliminar que las capitulares escucharon con mucha atención.

Ocho grupos compartieron sus aportes sobre el trabajo del martes (Cf un día muy lleno).

Para tener una visión completa del trabajo se pidió a las participantes que dejaran de lado su grupo y escuchasen lo que decían las demás. Los informes se leyeron uno tras otro y se pidió a la asamblea que estuviera atenta a las ideas clave..

El Comité de Dirección se encargó de recoger ideas, sugerencias, desafíos y riesgos en un texto que podría ser aprobado por el Capítulo antes de presentarlo al Instituto.

Proceso de elección del Consejo General

En esto consistió el trabajo de la tarde.

Christine habló a las capitulares del proceso tal y como lo hizo con el de la elección de la Superiora General. Utilizaremos este vocabulario –Superiora General y Consejo General– porque es el que tenemos en las Constituciones.

Puntos a considerar

- *El tipo de liderazgo que se requerirá según la visión que surja.*
- *Eso determinará el número necesario de Consejeras.*
- *El mismo proceso.*

Éste, según lo planificado por Christine, concede mucho tiempo al silencio, discernimiento en la oración, discernimiento en grupos, en conversaciones informales y consultas.

Christine, antes del Capítulo, señaló las implicaciones que lleva consigo el ser Consejera. Hay que tener en cuenta la capacidad para trabajar en nombre del Instituto, no para representar una zona geográfica o grupo de ningún tipo.

Los pasos de la elección pueden parecer largos para algunas y esto puede suceder. También puede terminar rápidamente, en todo caso hay que darle el tiempo necesario sin precipitarse.

Elección de la Vicaria de las Contemplativas

La eligen solo las Hermanas Contemplativas. Bernadette, Vicaria de las Contemplativas, presentó el proceso de elección establecido por el Consejo Vicarial. Tiene más o menos las mismas etapas que el de la Superiora General.



CUANDO ENVIÁIS MENSAJES

*Podeis utilizar para los mensaje cortos el lugar que
habéis utilizado hasta ahora.
Si queréis enviar un comentario mas largo usar el lugar
en blanco que hay al final del blog.
Gracias, continuad rezando y siendo interactivas.*